
閉会挨拶（2025 年 5 月 29 日） 

 

 運輸総合研究所理事長主席の上原でございます。お疲れのところ
ですが、閉会に当たり一言ご挨拶申し上げます。 
 まず、長時間にわたり本日の報告会にご参加いただき、大変あり
がとうございました。また、当研究所の活動を日頃から支援いただ
いている日本財団に、この場をお借りして御礼を申し上げます。 
本日は、5 つのテーマについて、報告を行いました。皆様方、どの

ような感想をお持ちになられたでしょうか。今回は、例えば、自動
運転と脱炭素といったメジャーなテーマ、それから弾道飛行といっ
た最先端の課題も織り交ぜて、報告致しました。いずれも、今まで
誰も扱ったことがないテーマ、あるいは、分析手法でありますとか、
シミュレーションでありますとか、そうしたことにチャレンジをし
たものですので、その点は御理解をいただきたいと思います。その
中で、まだまだ荒削りな部分も多いかと思いますので、この後のア
ンケートを通じて、皆様方から広く御意見を頂ければ幸いです。 
また、今後も、適切な時期に、研究報告会を開催して参るつもり

ですので、是非参加頂ければと存じます。また、御知り合いの中に
は、今まで一度も参加したことがない方もいらっしゃると存じます
が、知見の交流のきっかけとして、お声掛けをいただければ幸いで
す。私どもも、それに相応しい研究報告会のプログラムを企画して
参りたいと存じます。 
 私からは以上です。この後、事務局から今後の予定について御連
絡を申し上げます。是非また奮ってご参加を頂きたいと存じます。 
本日は、最後まで、ありがとうございました。 


